
F R E I W I L L I G E  F E U E R W E H R  H O L T S E E

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 8. April 2022

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Um 19:32 Uhr wird die Versammlung durch den Wehrführer Kai-Uwe Haß eröffnet.

Die Einladungen wurden form- und fristgerecht zugestellt, die Beschlussfähigkeit ist bei 37 von 52
aktiven Kameraden gegeben.

Der  Wehrführer  begrüßt  den  Bürgermeister  Jens-Peter  Frank,  den  Ehrenbürgermeister  Ulfert
Geertz, den Ehrenwehrführer Heinrich Möller, den Ehrenjugendwart Manfred Ströh, den Vertreter
des  Kreisfeuerwehrverbandes  Claus  Henning,  den  stellvertretenden  Amtswehrführer  Kim
Steinecke,  den  Jugendfeuerwehrwart  des  Amtes  Thomas  Bartels,  die  anwesenden
Gemeindevertreter,  die Vertreter  der Nachbarfeuerwehren Frank-Andreas Greggersen (Gettorf),
Gösta Jöhnk (Haby), Christian Gothmann, Henning Wehnsen (beide Sehestedt) sowie die aktiven
Mitglieder und die Ehrenmitglieder.

TOP 2: Protokoll vom Vorjahr 

Das Protokoll der letztjährigen Versammlung konnte im Internetauftritt der FF Holtsee eingesehen
werden  und  hat  während  der  Versammlung  zur  Einsicht  ausgelegen.  Zum  Protokoll  der
Jahreshauptversammlung 2021 gibt es keine Ergänzungen oder Änderungen.

TOP 3: Jahresbericht des Wehrführers

Der  Wehrführer  Kai-Uwe  Haß  berichtet  zuerst  über  die  einzelnen  Einsätze  und  sonstigen
Tätigkeiten aus 2020. Dabei wurde der Großbrand eines Bungalows am 27. April im Kastanienhof
sowie die Abholung des neuen LF KatS-SH am 04.06.2020 besonders hervorgehoben.
In 2021 stachen die Einsätze im Rahmen des Katastrophenschutzes bei der Flutkatastrophe an
der Ahr vom 20.07.2021 bis 29.07.2021 hervor. 
Es wurden insgesamt 5 Einsätze in 2020 und 10 in 2021 abgearbeitet.
Coronabedingt konnte der Übungsbetrieb nur sehr eingeschränkt durchgeführt werden; genauso
die  Aus-  und  Fortbildungen.  Als  Ersatz  für  die  ausgefallenen  Brandschutzerziehungen  im
Kindergarten  wurden  die  Kinder  zu  Ostern  und  zum  Nikolaus  mit  Informationsmaterial  und
Bonbontüten zu Hause vor der Haustür überrascht.
Das  Laternelaufen  konnte  am  06.11.2021  stattfinden.  Vor  dem  Gerätehaus  fand  dann  der
Abschluss statt.

TOP 4: Bericht aus der Jugendfeuerwehr

Der Jugendwart der JF Am Wittensee Thomas Bartels berichtet:
65 Jugendliche in 3 Zügen; davon rund 1/3 weiblich und 2/3 männlich. 13 Jugendliche kommen
davon aus Holtsee



  

    • Dank an Leon Becker und den neu hinzu gekommenen Jennis Sachau.
    • 3 Jugendliche haben an der Truppmannausbildung teilgenommen.
    • Der Berufsfeuerwehrtag war ein voller Erfolg.
  • Die Neubeschaffung eines Jugendfeuerwehrbusses für 2022 läuft. Das jetzige Fahrzeug ist 22

Jahre alt.
    • In 2022 finden Neuwahlen für die Zugführer statt.
    • Thomas dankt allen Helfern und Unterstützern der JFW.

TOP 5: Grußworte der Gäste

Der  Bürgermeister  der  Gemeinde  Holtsee  Jens-Peter  Frank  überbringt  die  Grüße  der
Gemeindevertretung. In Zeiten der Coronapandemie ist  der Schutz der Bürger besonders wichtig.
Hierbei macht die FF Holtsee einen sehr guten Job. Der Erhalt und die Erneuerung der Ausrüstung ist
wichtig. Daher plant die Gemeinde zusammen mit der Feuerwehr ein neues Gerätehaus. Das jetzige
entspricht nicht mehr den Vorgaben der Feuerwehrunfallkasse. Jens lobt die gute Zusammenarbeit
zwischen Gemeinde und Feuerwehr.

Der Beisitzer im Kreisfeuerwehrverband Claus Henning überbringt die Grüße der Kreiswehrführung.
Als neuer stellvertretender Kreisbrandmeister wurde Dirk Hagenah gewählt. Die neuen LF-KATS SH
mussten schon ihre Tauglichkeit  im Einsatz beweisen. Sie wurden zur Flutkatastrophe an der Ahr
eingesetzt. Führungs- und Kommunikationsprobleme während dieses Einsatzes sorgten dafür, dass
die Ablösung erst am Freitagnachmittag von ihrem Einsatzbeginn am Sonntag erfahren hat. Dank an
alle Helfer für ihren KATS-Einsatz.
Der Kreis RD-ECK ist zuständig für die alten KATS-Fahrzeuge. Es ist schade, dass diese Jahrzehnte
von den Feuerwehren gepflegt wurden und jetzt vor sich hingammeln.
Für  unseren  Kreis  wurden  2  Hochleistungspumpen  für  einen  Hochwassereinsatz  sowie  3
Notstromanlagen  zur  Versorgung  von  Tankstellung  bei  einem  längerfristigen  Stromausfall
angeschafft.
Der Neubau der FTZ geht voran. Insgesamt gab es 2021 weniger Einsätze als im Vorjahr.

Der neugewählte stellvertretene Amtswehrführer des Amtes Hüttener Berge Kim Steinecke überbringt
die Grüße der Amtswehrführung und der Amtsverwaltung.
Während des letzten Sturms wurden 11 Einsätze über die Abschnittsführungsstelle abgewickelt.
Die Ausbildungen zum Truppmann und Truppführer laufen. Die Rechtsgrundlagen sollen zukünftig
Online geschult werden.
Die FF Ascheffel erhält ein neues LF20. Am 23.04.2022 findet eine Ausbildung zur Großtierrettung
statt und es wird weiterhin ein Fahrsicherheitstraining angeboten.
Am 30.04. feiert die FF Groß Wittensee einen Tag der offenen Tür im neuen Gerätehaus. Abends
dann einen Tanz in den Mai.
Die Gruppenführerfortbildung findet am 24.08.2022 statt.
Kim stellt sich als Person selbst vor.

Der Wehrführer der FF Sehestedt Christian Gothmann bedankt sich auch im Namen der Wehrführer
von Haby und Gettorf für die gute Zusammenarbeit.

TOP 6: Kassenbericht

Der  Kassenwart  Oliver  Hein  erstattet  seinen  Kassenbericht.  Da  der  Berichtszeitraum  auf  das
Kalenderjahr  umgestellt  wurde,  ist  die  jetzige  Berichtszeit  vom  02.10.2021  (letzte  JHV  war  am
29.10.2021) bis zum 31.12.2021.
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Stand des Sondervermögens am 02.10.2021: 13.090,24€
Einnahmen:   1.904,79€
Ausgaben:   2.958,92€
Bestand am 31.12.2021: 12.036,11€.

TOP 7: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kasse wurde  von Martin Thormählen und Pascal Ludat  geprüft. Beanstandungen ergaben sich
nicht.

TOP 8: Entlastung des Vorstandes 

Da die beiden Kassenprüfer nicht an der Jahreshauptveranstaltung teilnehmen können, beantragte
Michael Möller die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand und der Kassenwart werden bei eigener
Enthaltung für 2021 einstimmig entlastet.

TOP 9: Wahlen

1. Atemschutzbeauftragter:

Bert Makoben stellt sich nicht wieder zur Wahl. Vorgeschlagen wird Michael Schubert. Er stellt sich
zur  Wahl.  Michael  Schubert  wird  einstimmig  bei  eigener  Enthaltung  in  offener  Wahl  zum neuen
Atemschutzbeauftragten gewählt. Er nimmt die Wahl dankend an.

2. Kassenprüfer:

Pascal  Ludat  scheidet  aus.  Als  neuer  Kassenprüfer  wird  Connor  Schmidt  vorgeschlagen
vorgeschlagen. Connor Schmidt wird einstimmig zum Kassenprüfer gewählt und nimmt die Wahl an.

TOP 10: Übernahmen und Neuaufnahmen

Jan Uppendahl und Finn Jensen (in Abwesenheit) werden als Anwärter in die Wehr aufgenommen.
Malte  Schütt  wird  einstimmig  nach  Absolvierung  seines  Anwärterjahres  in  die  Wehr  als
Feuerwehrmann  aufgenommen.  Aus  anderen  Wehren  werden  Martin  Hausschild  (FF  Haby)  und
Achim Seidel (FF Grambin) übernommen. Als neues Zweitmitglied wird Marius Batschkun von der FF
Revensdorf in Holtsee mitarbeiten. Er ist in Holtsee als Gemeindearbeiter angestellt.

TOP 11: Ehrungen und Beförderungen

Olaf  Suhr  wird  zum  Oberfeuermann,  Merle  Tietje  zur  Hauptfeuerwehrfrau,  Leon  Becker  zum
Hauptfeuerwehrmann und Oliver Hein zum Hauptfeuerwehrmann*** befördert.

Es werden für ihre Dienstzeit in der Feuerwehr geehrt: 
Für 30 Jahre Christoph Hannemann, Dirk Koberg und Rüdiger Ströh

Der  Vertreter  des  KFV  Claus  Henning  ehrt  Michael  Möller  mit  dem  Schleswig-Holsteinischen
Feuerwehrehrenkreuz in Bronze
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TOP 12: Verschiedenes

Stefan  Schmidt  (Fa.  Elektro  Schröder  Eckernförde)  hat  20  Jogginganzüge  für  die
Atemschutzgeräteträger gespendet.  Diese können nach einem AT-Einsatz angezogen werden,  um
eine Kontamination der Fahrzeuge durch verrauchte Schutzkleidung zu verhindern. Tobias Stock (Fa.
Baltic Social Consult) spendete Strahlrohre und D-Schläuche.

Bert  Makoben  bedankt  sich  bei  den  AT-Trägern  und  wünscht  seinem Nachfolger  alles  Gute.  Es
werden noch neue AT-Träger gesucht.

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen.

Wehrführer  Kai-Uwe Haß dankt  allen  Aktiven,  insbesondere  den  Vorstandskollegen,  für  die  gute
Zusammenarbeit.  Um 22.07 Uhr schließt er den offiziellen Teil der Versammlung.

Kai-Uwe Haß, Wehrführer Michael Möller Protokollführer
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